



El Consell de Formentera, a través del área de Patrimonio, ha promovido una actuación de señalización de un conjunto de elementos de su Patrimonio Cultural con "el objetivo de cambiar aquellos paneles que ya se encontraban deteriorados y que necesitaban actualizar su contenido y señalar otros que antes no contaban con indicador de localización, como es el caso de las torres de Punta Prima y de la Gavina, varios conjuntos de varaderos (sa Pedrera, ses Bassetes, es Banc, ses Xalanes o es Pujols) y los pozos de ses Illetes y de ses Roques", según ha explicado la consellera de Patrimonio, Susana Labrador.

En total se han instalado 18 señales al lado de la carretera, 16 en el Parc Natural de ses Salines, y 7 se pondrán dentro casco urbano durante los próximos días. La adquisición de los carteles ha tenido un coste de 10.700 euros. La instalación la ha comenzado a realizar el pasado 24 de agosto el área de Infraestructuras del propio Consell, a través de la Brigada de Carreteras y de la Brigada de Caminos.

Segunda fase: señalizaciones explicativas de los bienes

Esta es una primera actuación, según ha explicado la consellera, "en la que se ha incidido en la indicación de la localización de los bienes, mientras que en una fase futura se elaborará y actualizará la señalización explicativa a pie de cada elemento patrimonial". De esta manera se quiere dar a conocer entre turistas y residentes el Patrimonio Cultural de Formentera, según ha añadido Labrador. La iniciativa se enmarca dentro del Pla insular de gestió del Patrimoni Cultural de Formentera vigente para 2015 y 2016.